

	<p>Objet: Robe de promenade « millefleurs » de Margarethe Jordan</p> <p>Musée: Historisches Museum der Pfalz - Speyer Domplatz 4 67346 Speyer 06232 13250 info@museum.speyer.de</p> <p>Collection: Textilien, Collection du Rhin supérieur du HMP Speyer</p> <p>Numéro d'inventaire: HM_0_01268</p>
--	---

Description

La robe de promenade est de style Empire. Le coton léger qui constitue le haut de la robe et un simple laçage sous la poitrine donne à la robe une silhouette trapèze fluide et épurée. Le tissu a pour seule parure des millefleurs tissées. Cette forme de robe très populaire en France sous le Premier Empire se répand très vite dans toute l'Europe. La robe Empire et sa coupe ample supplantera, pour un temps, les habits très inconfortables avec corsets ficelés et paniers rigides sous les jupes. S'inspirant de l'Antiquité et notamment du chiton grec, la robe Empire sera également surnommée « à la grecque ».

Cette robe a été portée par Margarethe Jordan (1785-1842), épouse de A. Kramer, conseiller privé et médecin particulier de Stéphanie de Beauharnais, grande-duchesse de Bade.

Données de base

Matériau/Technique: coton, gaze

Dimensions:

Événements

Fabriqué quand 1806
qui
où

Mots-clés

- Blumendekor

- Chemisenkleid
- Empirekleid
- Mode
- Nœud
- Puffärmel
- Robe